



*KOI-AUSSTELLUNG BEI OBI: Weiß mit roten Flecken, leuchtend gelb oder blau gescheckt: Die Koi – japanische Zierfische – von Edgar Bauer begeistern durch ihre Farbenpracht. Der Züchter aus Zinzenzell stellte ein paar seiner schwimmenden Lieblinge am Freitag und Samstag im OBI-Baumarkt aus. Rolf Reuter aus Kitzholz bei Perasdorf ließ in zwei kleinen Aquarien einige seiner Schleierschwänze, Oranda Pandas und verschiedenen Goldfischarten bewundern. Die beiden Züchter fachsimpelten mit Gleichgesinnten und erklärten angehenden Fischbesitzern, wie die Tiere zu versorgen sind, welche Pflege und Umgebung sie benötigen. Die Koi sind Bauers Leidenschaft. Vor etwa sieben Jahren begann er sein außergewöhnliches Hobby. Seine Frau hatte Bauer damals zwei kleine Koi in einem Aquarium geschenkt. Seitdem züchtet er die japanischen Zierkarpfen. Und in seinem Garten in Zinzenzell hat der Fischfreund eine hochmoderne Teichanlage installiert, in der die wertvollen Tiere artgerecht gehalten werden. Interessenten können sich jederzeit vor Ort über die Zucht informieren: Tel. 09966/1242. wes*